

Reunión con la Asociación Salvadoreña de Mujeres las Gardenias



En el marco del Proyecto Empoderamiento Ciudadano en El Salvador (PECES), equipo técnico de FUNDE realizó el 2 de julio de 2024, en Ahuachapán, una reunión informativa y de coordinación con integrantes de la Asociación de Mujeres las Gardenias.



En la reunión participaron 6 mujeres de la Asociación las Gardenias, 2 personas integrantes del equipo técnico de FUNDE y 1 persona de la Fundación Panamericana para el Desarrollo (PADF), quien también participó en el curso de occidente; PADF es institución aliada de las Gardenias y FUNDE.

La reunión tuvo como propósitos coordinar 2 acciones a ejecutar en alianza con la Asociación de Mujeres las Gardenias:

(1) Realización de réplica de uno de los temas recibidos en el Curso de Fortalecimiento de las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) y liderazgos emergentes en El Salvador, del cual 3 de las integrantes de las Gardenias culminaron exitosamente; y,

(2) Realización de un ejercicio de contraloría social (CS) en occidente.

Se compartió desde el equipo técnico de FUNDE la presentación sobre las asistencias técnicas en Contraloría Social: ¿Por qué hacer contraloría social a la gestión pública?, incluye el desarrollo de conceptos de la contraloría social como: ¿Qué es la contraloría social? ¿Por qué se debe realizar contraloría social a la gestión pública? ¿A qué parte de la gestión pública se debe hacer contraloría social? ¿Cuál es el marco legal que ampara la práctica de la CS en El Salvador?

Posterior a la presentación, se realizó un dialogo con las participantes para confirmar su interés, como organización, en la realización de un proceso de contraloría social y la jornada de réplica, llegando a los siguientes acuerdos: se confirmó interés de las Gardenias en realizar ejercicio de contraloría y jornada de réplica; fue seleccionada la temática: *Monitoreo de la calidad de los servicios Salud para mujeres en las 7 comunidades de incidencia de las Gardenias*, en cuanto al acceso a citología, mamografía, consulta ginecológica; asimismo, se estableció un equipo de 5 personas de las Gardenias, quienes liderarán la elaboración del ejercicio de contraloría; también, se acordó fecha de la siguiente reunión, para elaboración de un plan de trabajo de ejercicio de contraloría; finalmente, se estableció la fecha para el ejercicio de réplica, el cual estará enfocado en los temas de derechos humanos, comunicación y actividades de prensa.

Ahuachapán, El Salvador, martes 2 de julio de 2024.

